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第８回国立大学法人筑波大学経営協議会議事録 

 

 

１ 日 時  平成１７年１２月１３日（火）１３：３０～１５：５０ 

 

２ 場 所  ＫＫＲホテル東京「丹頂の間」 

 

３ 出席者  〔学外委員〕 

秋元勇巳、鵜川 昇、大﨑 仁、古賀正一、合志陽一、柴崎信三、 

末松安晴、西野虎之介 

〔学内委員〕 

岩崎洋一、工藤典雄、腰塚武志、磯田文雄、林 史典、油田信一 

山口 巌、谷川彰英、高橋健夫、吉武博通、笹井弘之 

 

４ 配付資料 

(1) 第７回国立大学法人筑波大学経営協議会議事録（案）・・・・・・・・・・・（資料１） 

(2) 筑波大学の用地購入について・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・（資料２） 

(3) 平成１７年度筑波大学当初予算額の収入支出見込額及び 

収入支出予算補正予定額・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・（資料３） 

(4) 平成１７年度経費節減検討結果報告・・・・・・・・・・・・・・・・・・（資料４） 

(5) 平成１８年度給与構造及び退職手当構造の見直しについて・・・・・・・（資料５-1） 

(6) 国家公務員退職手当法の一部改正について・・・・・・・・・・・・・・（資料５-2） 

(7) 国立大学法人の職員給与及び退職手当に関する法令等・・・・・・・・・（資料５-3） 

(8) 公務員の給与改定に関する取扱いについて・・・・・・・・・・・・・・（資料５-4） 

(9) 総人件費改革基本指針・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・（資料５-5） 

(10)平成１８年度予算の編成等に関する建議・・・・・・・・・・・・・・・（資料５-6） 

(11)国立大学法人筑波大学における厚生労働科学研究費補助金の交付前使用 

に係る立替の試行に関する事務処理要項の概要・・・・・・・・・・・・・（資料６） 

(12)美術品の寄附について・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・（資料７） 

(13) 教育研究評議会議事次第（第２１・第２２回）・・・・・・・・・・・・・（資料８） 

（席上配布資料） 

 国立大学法人筑波大学経営協議会委員一覧 

 国立大学法人筑波大学中期計画 

 筑波大学関連新聞記事（写） 

 

５ 議題 

（１）第７回経営協議会議事録の確認について 

岩崎学長から、資料１に基づき説明があり、異議なく承認された。 
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（２）筑波大学用地購入について 

岩崎学長から、資料２に基づき、本学の用地購入に関する文部科学省の方針及び

政府方針が確定した場合の本学の対応について説明があり、引き続き、磯田理事か

ら、これまでの本学の土地購入の経緯、一括購入した場合の手続き、関係法令等に

ついて説明があった。 

引き続き、種々意見交換の結果、政府方針が確定次第、用地の一括購入を図るこ

とについて了承された。 

 

（３）平成１７年度筑波大学補正予算の編成について 

磯田理事から、資料３に基づき、当初予算額の収入支出見込額及び収入支出補正

予定額について説明があり、種々意見交換の結果、原案どおり補正予算の編成が了

承された。 

 

（４）平成１７年度経費節減検討結果報告について 

磯田理事から、資料４に基づき、電力料、ＩＰ電話導入の可否、共通仕様による

一括購入の拡大に関する検討結果について報告があった。 

 

（５）平成１８年度給与構造及び退職手当構造の見直しについて 

まず、岩崎学長から、前回の経営協議会で承認された平成１７年度の給与改定の実

施について報告があり、引き続き、平成１８年度の国家公務員に係る給与構造及び

退職手当構造の見直しの予定と国立大学法人の給与制度の関連性について説明があ

った。 

更に資料５－１から５－６に基づき、腰塚理事及び磯田理事から、国の見直しの概

要及び国家公務員の人件費削減に関する状況等について説明があった。 

引き続き、種々意見交換の結果、本学としては、平成１８年度の給与構造及び退職

手当構造の見直しを国に準拠した形で実施すること、但し、地域手当については合

理的な説明がつけば微調整も含めて更に検討するという基本方針が了承された。 

 

（６）厚生労働科学研究費補助金の交付前使用に係る立替の試行について 

磯田理事から、資料６に基づき、上記補助金の交付前使用に係る立替の試行に関

する事務処理要項の概要について報告があった。 

 

（７）美術品の寄附について 

岩崎学長から、資料７に基づき、本学への美術品の寄附及び今後の利用計画等につ

いて報告があった。 

 

（８）教育研究評議会報告 

工藤理事から、資料８に基づき第２１回及び第２２回教育研究評議会における審

議事項の概要等について報告があった。                 以上 


